

生徒会フローラー

平成25年4月15日（月）

先日、フィギュアスケートでおなじみの浅田真央選手が、ソチ五輪を最後に引退してしまうかもしれないことを発表したことをご存知でしょうか？引退の理由は、体力面での不安であり、「ソチ五輪は、とても大きな舞台なので、最後に最高の滑りができるように、すでに気持ちは向かっている。」と話していました。すでに、男子フィギュアスケートの高橋大輔選手も、引退を発表しています。日本スケート界を引っ張っている二人が引退してしまった後、どんな選手が新たに登場するかという点も見所です。

今、1年生が、“部活動見学”をしています。「この部活なら、頑張れる！」と思う部活に入部することが大切だと思います。ぜひ、自分にぴったりの部活を見つけてください。仲の良い友達と一緒に、この部活に入ろうという決め方は止めましょう。

平成25年4月16日（火）

先日、淡路島で「震度6弱」の地震が起こりました。地震を含めた自然災害は、いつ起こるか分かりません。なので、「備え」をしておくことが大切だと思います。

話は変わりますが、1年生は入学して1週間が経ちました。だんだんと学校にも慣れてきていると思います。しかし、その慣れが、「気のゆるみ」につながります。もう一度、気を引きしめて、一日一日を大切に過ごしていきましょう。私たち2・3年生も、気を引きしめていきましょう。

本日は、下校時間が1時と、早い時間での下校となります。四時までは外出をせず、家で自主学習に励みましょう。

平成25年4月17日（水）

昨日は、1時下校で、いつもより早い下校でした。時間を有効活用することはできたでしょうか？早く帰って来られたから遊ぼう！早く帰って来られたから勉強しようと思う人にとっては、今は何も無くても、これから差が出てきてしまいます。学校生活においても、授業を聞いているのと、聞いていないのでは、差がどんどんついてしまいます。しっかりとした態度で、毎日をすごしましょう。

そして、今週、部活の“支部大会”がありますね。3年生は、引退まで残り3か月半です。良い結果を残せるように頑張りましょう。2年生は、3年生たちをサポートできるようにしましょう。

平成25年4月18日（木）

昨日の午後5時57分頃、三宅島近海を震源とする地震があり、東京都三宅島で「最大震度5強」を観測しました。そして、午後9時3分頃にも宮城県沖を震源とする「最大震度5弱」の地震がありました。どちらとも、緊急地震速報が出されました。地震発生時、あなたはどんなことを考え、行動していましたか。

地震は、いつ、どこで起きるかは、分かりません。しかも、震源地が遠いからといって、安心はできません。ですから、いつ起きても、すぐに避難できるように、今からでも避難経路や避難場所を確認しておくと良いですね。

話は変わりますが、昨日、“任命集会”がありました。学級目標が達成できるように頑張りましょう。

また、神戸先生がおっしゃっていたように、「正しいことを正々堂々とできるようにする。」ということを意識して、これからの中学校生活を送りましょう。

平成25年4月19日（金）

1年生は、昨日から“部活動体験”が始まりました。ほとんどの皆さん、自分の第1希望の部活を行ったと思います。初めての体験、どうだったでしょうか？この栃木東中の先輩は、優しい先輩がたくさんいます。分からぬことや困ったことがあつたら、何でも先輩たちに聞いてください。

また、3年生は、4月25日に“全国学力調査”があります。支部大会も控え、両立するのも大変だと思いますが、目標達成するための努力をこれからでもしていきましょう。